

「いちばん大事なものは」P94



 じっけんでき
実験的プロジェクトをやってみます

現在バトンルージュ補習校の6年生クラスには生徒が一人しかいないので、「お友達と話し合う」や「意見を交換する」という活動が全くできません。でも、世界中の補習校にはほかにも同じような状況のところがたくさんあります。インディアナ州にも6年生クラスが一人の補習校があり、その先生とちょっと協力してみることにしました。6月は主にこのプロジェクトに取り組みます。

自分で書いたノートや自分が入手した情報をインディアナの6年生と共有し、協力して作品を作り上げます。作成したものはコピー（スキャン）して、インディアナの学校に送ります。インディアナからも送られてきます。



8月27日（今日）

テーマ「学校のお昼ごはんが一番大事なものは」

自分が、学校のお昼ごはんを大事だと思うことを考えてノートを取ります。

9月3日

学校のお昼ごはんを大事だと思うことを、周りの人に聞いてみます。学校でインタビュー（シェフパット、先生、友達）したりします。補習校の皆にはアンケートをとっても良いでしょう。もしアンケートをとるなら一緒に作りましょう。

9月10日

前回2回で取り組んだ内容をもとに、給食で大事にするべきだと思うことを文章にまとめます。

9月17日

インディアナから送られてきた内容を読み、感想を伝えます。